

ABSTRAK

Wahyu Akbar Fadillah (NIM 1930410015): Skripsi dengan judul Living Hadis Akhlak Di Kalangan Remaja Desa Pecangaan Wetan Kabupaten Jepara. Program Stata Satu (S1) Fakultas Ushuludin IAIN Kudus 2023.

Masa remaja ini merupakan masa yang dikelilingi hal-hal yang indah seperti masa yang penuh dengan dinamika, rasa ingin tahu dan ingin mencoba tantangan, walaupun dalam tantangan tersebut dapat melanggar ajaran islam. Sikap atau perilaku remaja dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti faktor internal maupun faktor eksternal. Oleh karena itu, beberapa remaja telah melakukan berbagai tindakan yang kurang baik sehingga meresahkan warga dan melanggar ajaran agama islam. Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui living hadis akhlak dan faktor yang mempengaruhi akhlak remaja Di Desa Pecangaan Wetan, Kecamatan Pecangaan, Kabupaten Jepara. Penelitian ini merupakan jenis penelitian yang menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan melakukan pendekatan secara kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan observasi secara langsung di lingkungan sekitar, dokumentasi yang diambil sesuai observasi yang dilakukan, dan wawancara terhadap beberapa narasumber yang mampu mengungkapkan pendapat terkait sikap remaja saat ini Di Desa Pecangaan Wetan, Kecamatan Pecangaan, Kabupaten Jepara.

Hasil penelitian tersebut yaitu (1) Akhlak memiliki kehormatan dimana antara akhlak dan agama memiliki fungsi untuk memperbaiki tingkah laku perbuatan manusia. (2) Akhlak yang dimiliki remaja saat ini masih kurang merata, hal tersebut dapat menimbulkan beberapa dampak buruk seperti mengonsumsi minuman keras, perjudi, mengikuti balap liar, dan berkelahi, serta dapat meninggalkan sholat yang merupakan beberapa tindakan yang melanggar ajaran agama islam. Dan (3) faktor utama yang mempengaruhi akhlak remaja saat ini yaitu kurangnya perhatian dari orang tua maupun keluarga dan faktor dari lingkungan sekitar yang mendorong remaja untuk melakukan hal tersebut.

Kata Kunci: Akhlak Remaja, Perbuatan Buruk, Hadis